

2016年 5月13日 金曜日
(平成28年)

知・技の創造

▷16◁

ものづくり大学は研究・教育・地域が三位一体となつた大学の2つの学科、すなわち「ものづくり教育の拠点」を製造・建設学科・協働で世界に掲げていますが、本稿では、その名作と称される住宅や工業製品を原寸で忠実に再現します。その事例として「原寸プロジェクト実行委員会」の活動を紹介します。



八代 克彦 建設学科教授

世界を変えたモノに学ぶ

やよい・かひる 東京工業大学理工学研究科博士課程修了
退学、工学(博士)。1990年から2年間、中国・西安治金建築学院(現西安建築科技大学)に留学。95年の「ものづくり大学」第3弾として白羽の矢を立てたのが、近代建築の巨匠ル・コルビュジエ(以下、「ル・コルビュジエ」と表記)です。

2010年6月、当時の神奈川県立大学(現・ものづくり大学)長官の発案で、学長アーネスト・ヘンリイー・ル・コルビュジエ(以下、「ル・コルビュジエ」と表記)が、手と頭を総動員して制作です。ホンモノのエッセンスを手触りで体感するのです。ものづくり大学ならでは、手と頭を総動員して制作です。

第一弾で修得した「休暇小屋」の家具のディテールを埋め込み、後者は戦後の建築界に多大な影響を与えた建築家アントニン・レーモンドの「スレマン湖畔にある小さな」の実測調査を行つてきました。第3弾は長丁場にな

20版ともいえる「若年者のものづくり競技大会」の優勝者を含む腕に覚えのある男女精鋭たちです。

地図上には、1964年にパリの小屋です。1951年暮れ、制作として設計→確認申請→施工と学生たちがマイナス64歳、妻の誕生日に即興で設計、翌1952年に完成した作品です。

1964年にパリのオールド・高度成長期(1960年代)建設された国地は、60年代に建設された国地は、リカを大学本館ロビーに展示。日本全国でも高齢化が進み、若い部屋が自立も始めています。そこで県と協定を結んでお墨付きをいただきまし

た。そこで県と協定を結んでお墨付きをいただきまして、そのレプリカはもうありませんが、国地は、中ですが、国地の狭い階段でも搬入がスムーズにいくよう組立式に改良しました。制作担当は1・2年生ですが、家

埼玉経済

企業、団体、商店街などの話題や情報をお寄せください
TEL 048-795-9161 FAX 048-653-9161
Keizai@saitama-np.ca.jp